



Le Saint-Siège

DISCOURS DE JEAN-PAUL II À UN PÈLERINAGE DU VIETNAM

*Chapelle «Redemptoris Mater»
Mardi, 13 juin 1989*

Je suis heureux de vous accueillir dans cette chapelle à l'occasion de votre pèlerinage en Terre Sainte, à Fatima et à Lourdes, qui s'achève à Rome, à la veille du premier anniversaire de la canonisation des saints martyrs vietnamiens.

Animés du désir d'honorer vous aînés martyrs et d'invoquer leur intercession pour votre chère patrie, vous êtes venus rendre grâce à Dieu pour le don de la foi qui vous a été accordé et pour le témoignage d'amour donné par l'impressionnant cortège d'évêques, de prêtres et de laïcs qui ont suivi le Christ jusqu'à la mort et fécondé votre Eglise de leur sang. Autour d'eux, dans une vive conscience de la communion des saints, vous affermissiez l'amitié et l'affection qui vous unissent à travers le monde.

Au cours du sacrifice de la messe, c'est l'Eglise du Vietnam que nous allons présenter ensemble au Seigneur, en lui demandant de la soutenir dans sa foi et son attachement indéfectible à l'Évangile. Nous prierons pour que, dans le sillage des martyrs, les Vietnamiens continuent à donner le témoignage de la force spirituelle, de la patience et de la volonté de vivre en paix avec les autres hommes, pour le bien de tous.

A travers vous, chers Frères et Sœurs, je salue tous les catholiques de votre pays et, en vous bénissant à la fin de la messe, c'est toute votre communauté ecclésiale que je bénirai de grand cœur.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana